

Epílogo

El mundo que nada ve

También llamado el mundo de los *hombres comunes*, es el mundo en donde se libra un juego peculiar del que es complicado salirse, porque atrapa a sus participantes otorgando un rol delimitado a cada cual. Se trata de una gran trama que va ligando o desligando actividades y relaciones. Instituida e introyectada en las conciencias de los que allí viven, pareciera ser una máquina invencible que va abarcando todo a su paso.

Para entonces, los creadores de este juego denominado Ilusión no necesitan hacer mucho de su parte. Los partícipes ya están tan bien adiestrados en el asunto que lo recrean constantemente, lo juegan día tras día, año tras año, siglo tras siglo. No obstante, ocurre algo singular: es un juego donde no hay ganadores porque nunca termina. Todos los años la estructura reglamentaria se readapta y el juego continua, significando mayor alienación y desconocimiento causal de su existencia. El juego ha absorbido y asimilado a sus reproductores, creándoles ideas confusas, mezcladas y alteradas. El denso velo del egoísmo y la violencia, del consumismo y la mezquindad, del miedo y la indiferencia, forja las cogniciones e identidades de las personas incapacitándoles ver otra cosa más allá del mundo postizo en el que están sobreviviendo y al que están retroalimentando con sus propias actuaciones cotidianas. De este modo, se ha llegado a un punto en que son ellos mismos los que fortalecen el entrelazado de los mecanismos que mantienen a Ilusión ejecutándose.

Sin embargo, hay quienes están al tanto de Ilusión, conocen de su origen y de su desenvolvimiento. Saben sobre su función de eje, mediante el cual se asienta el Gran Sueño, aquel poderoso hechizo de los magos *Avanzados* para esclavizar a los humanos que no han desarrollado Magia. Ya desde sus inicios hubo y hay conspiradores que vigilan con dedicación su mantenimiento, pero también, hubo y hay quienes luchan por destruir el macabro plan para que los *dormidos* vean tras la fantasía y puedan optar por otra existencia.

Mientras tanto el mundo que nada ve se recreará, hasta que una suma de acontecimientos trastoque la densa apatía, cambiándoles a sus integrantes el horizonte de decisión.

Fin del Primer Volumen

- *La Búsqueda* -